

Axenstrasse war erneut kurz gesperrt



Die Axenstrasse ist nun seit sieben Wochen gesperrt. (Andreas Seeholzer, Bote der Urschweiz)

GUMPISCH · Der Gefahrenhang Gumpisch am Axen kommt nicht zur Ruhe. Erneut war am Montagmorgen nach einem Alarm die Strecke zwischen Brunnen und Flüelen für kurze Zeit gesperrt worden.

Gemäss TCS Verkehrsinfo war die Axenstrasse am Montag um 10.45 Uhr gesperrt worden. Nach Informationen des «Boten» hatten im Gumpisch-Gebiet die Sensoren angegeben. Es musste von einem Steinschlag im Hang ausgegangen werden.

Die Feuerwehr Stützpunkt Schwyz rückte zum Wolfsprung aus und bereitete sich vor, den Fernverkehr umzuleiten. Gleichzeitig rückten Angehörige der Urner Polizei zum Streckenabschnitt bei der Tellsplatte aus. Vor Ort stellten sie fest, dass keine Gefahr für den Strassenverkehr bestand. Um 11 Uhr konnte der Axen wieder freigegeben werden. *gh*

Diesen Artikel finden Sie auf Bote der Urschweiz Online unter:

https://www.bote.ch/nachrichten/schwyz/schwyz_bdu/und-wieder-ist-der-axen-gesperrt;art146989,1240309